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朝鮮高校無償化、与党で再協議へ 2010/08/28 10:33 

 拉致実行組織の学校に日本人の税金投入？ 

  

  政府は「正気を取り戻せ！」朝鮮 

  高校無償化絶対阻止へ行動を！ 

  
  昨夜更新された「救う会」副会長の島田洋一氏のブログに「朝鮮学校への税金投入問題で動きー一旦、民主党政調に」という

次のような情報が掲載されました。 
  
＞「本日午後、民主党政策調査会のある有力議員から、救う会全国協議会に入った連絡によれば、朝鮮学校への国庫補助（無

償化）について秘密裏に検討してきた文科省「専門家会議」の報告が、来週火曜日（31日）に公表されるという。 
 川端達夫文科相は、そのまま一気に追認したかったようだが、世論の反発を前に持ちこたえられないと判断し、一旦、党にあず

ける措置となったようだ。総連側は、親北議員に対し、一段と働きかけを強めてくるだろう。来週以降、攻防が本格化しそうであ

る。＜ 
  
   で、この情報を取り込んで一面トップ四段見出しで報じたのが28日の産経新聞、読売新聞は同じ一面三段見出しで報じたも

のの、「党にあずける」部分を見逃して平凡な記事にとどまっています。見出しの比較でも受ける印象が全然違いますね。  
  

 
 左が産経新聞、右が読売新聞の28日朝刊の記事画像 

  
・朝鮮学校無償化問題 結論先送り 民主党政調 党内議論  
  
 北朝鮮影響下の思想教育が行われてきたとされる朝鮮学校に対して高校授業料無償化の適用が検討されている問題で、政

府・与党は、結論を先送りし、与党内で改めて協議し直して決める方針を固めたことが２７日、分かった。菅直人首相が玄葉光一

郎・民主党政調会長に指示した。朝鮮学校の無償化には民主党内にも根強い批判があり、早期の結論を避けたとみられる。８月

中に結論を出すとしていた文部科学省は再検討を迫られる形となった。 
  
 関係者によると、首相は、川端達夫文科相から朝鮮学校について「無償化適用条件を満たしている」という趣旨の報告を受け

た後、玄葉政調会長に、党内で改めて議論するよう指示した。（後略、全文は見出しをクリック） 
  
・朝鮮学校も高校無償化へ、「妥当」と文科省会議 
  
 文部科学省は、４月に始まった高校授業料実質無償化の対象に朝鮮学校を加える方針を固めた。 
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 同省の専門家会議が適用を妥当とする報告書を作成し、３１日にも公表する方向だ。川端文科相も報告書を尊重する意向で、

９月中にも学校名を告示することを検討している。ただ、適用には閣内にも異論があるため、関係閣僚らと協議したうえで最終判

断する考えだ。 
  
 朝鮮学校を無償化の対象とすることには、中井国家公安委員長らが、北朝鮮に経済制裁を科していることと整合性がとれない

と異を唱えた。これを受け、文科省は５月に専門家会議を設置し、適用の是非を検討してきた。（後略、全文は見出しをクリック） 
  

 
  
  
 ところで本国からの司令で朝鮮総連はこの高校授業料無償化のためにウソ八百の涙ぐましい努力をしていますが、それを後押

ししているのが朝日を始めとする反日マスコミと反日左翼グループです。例によって子供達まで使って「民族差別を辞めろ！」「金

寄こせ！」と街宣、デモ、議員への陳情、請願とありとあらゆるアクションを起こしています。「日本人になりすまして電話せよ」とま

で司令しているのですから「民族の誇りはどこに？」と言いたくなります。 
  
  
 この問題についての詳しい世論調査の結果を調べている時間はありませんが、万が一、「無償化すべきだ」という世論が20％

を超えるようなら日本人の劣化を示す典型的なケースとなるでしょう。日本人は正気を取り戻さねばなりません。反日政策を進め

る民主党政権を糾弾しなければなりません。嫌な試算ですが、朝鮮高校は全国で10校、生徒数は1800人ですから一人あたり

年間12万円の支援金として、その年間総額は2億1600万円です。いまの北朝鮮にとってはこの金額でも「喉から手が出る」ほど

絶対に欲しい金額、逆に言えばそれほど追いつめられているという証でしょう。 
  
  

 
  

古い春の映像ですが田中真紀子のコメントに注目です 
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タグ： 産経新聞  朝鮮学校無償化  朝鮮総連  民主党政調会  なりすまし電話要請  朝鮮高校への授業料無償化に反対する

緊急集会   

そこで救う会からのお知らせです。 
■朝鮮高校への授業料無償化に反対する緊急集会ご案内 
  
 朝鮮高校無償化が実現すれば、日本は拉致被害者の返還を強く求めていないとの間違ったサインになる危険があります。ま

た、朝鮮高校の教科書には、金正日が拉致を認めて謝罪したことや、朝鮮総連が拉致はでっち上げだと強弁してきたことにつき

謝罪したことも取り上げていません。 
  
 さらに、昨年夏以降、北朝鮮は朝鮮学校の運営主体である朝鮮総連に対して、「拉致問題はすでに決着したという立場で日朝

国交を促進せよ」と指令を出し、朝鮮総連が行う世論喚起のデモや集会に朝鮮学校の学生が動員されています。 
  
 西岡力会長が解説し、ゲストに洪ヒョン元駐日韓国公使（予定）、守る会の三浦小太郎代表、デーリーＮＫ日本支局長の高英起

氏（大阪朝鮮高校出身）らが参加。家族会からも参加。奮ってご参加ください。 
  
日 時 平成22年8月29日(日) 午後6時～8時 開場5時半 
場 所 文京区民センター３階３Ａ（03-3814-6731） 
         文京区本郷 4-15-14 春日町交差点前  
参加費 1000円（事前申込み不要） 
主 催 救う会全国協議会 
連絡先 救う会事務局 03-3946-5780  FAX03-3946-5784 
  

  
  
・追記 昨夜、コメント欄にiza1223 さんから頂いた書き込みです。再掲載致します。 
  
 ＞久しぶりに書き込み致します。中国や沖縄とは関係ないネタなのですが、お知らせしたいことがあります。 
・朝鮮学校に給付型奨学金も検討 議論経ないまま 文科省 
 この件について、議員の方からお話を伺ったのですが、「文部科学大臣は民社系で個人的には反対。激励のメールかファック

スを送ってあげて下さい。また、自民にも推進派がかなりいます」とのことでした。 
文部科学大臣のデータ↓ 
川端達夫   川端達夫ホームページ 

  
  

  

    画像クリックでPDFファイルへ           

  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(10) 

コメント(10) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/28 11:57Commented by 花うさぎ さん 

・インタビュー 【日韓併合談話】 
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日本の謝罪などいらない 韓国保守派の嘆きと憤慨  

 
必見です。（一部抜粋） 
－－確かに世界史の地図帳を見るとその通りですね 

 
「アフリカなどは植民地時代が終わっても貧困からなかなか抜け出せない状態です。では

植民地から近代的な経済発展を遂げたのはどこですか。韓国と台湾ですよ。ともに日本

の植民地だった所です。他に香港とシンガポールがありますが、ここは英国のいわば天

領でした。インドは英国の植民地として代表的ですが、インフラが整備されておらず、なか

なか経済発展ができなかった。今、インドは経済発展しているといわれますがそれでも１

人当たりのＧＤＰは８９０ドル、識字率も６４％に過ぎません」 

 
－－韓国と台湾は日本統治時代にインフラが整備されていたと 
「戦前、鉄道、水道、電気などの設備は日本国内と大差なかった。これは諸外国の植民

地経営と非常に違うところです。諸外国は植民地からは一方的に搾取するだけでした。日

本は国内の税金を植民地のインフラ整備に投入したのです。だから住民の生活水準にも

本土とそれほどの差がありませんでした」 

 
－－教育はどうでしたか 

 
「私は日本統治時代の教育も受けました。当時、日本国内で行われていた学校教育と差

がありませんでした。また日本の陸軍士官学校には朝鮮人の入学を認めていました。当

時の諸外国では自国の陸軍士官学校に植民地の人間の入学を認めたりしませんでし

た。つまり日本は教育においても差別をしていなかった。当時の諸外国は本国と植民地

を明確に差別していました。植民地とは搾取の対象として経営するものであって差別され

て当然でした。日本は差別をしないように併合したわけで、いわゆる諸外国の植民地支

配とはまったく違っていた」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100828/plc1008280701006-n1.
htm 
 
・素晴らしい。良く勇気を出して正論を述べてくれました。元韓国空軍大佐の崔三然氏（８

１）に拍手！  

2010/08/28 16:19

Commented by キラーＴ細胞 さん 

>自民にも推進派がかなりいます 
 
 さう云ふ馬鹿が大勢居た為に、野党に転落したのだと云ふ事が未だに分らな

いんですかねえ、自民党は。矢張りこの党は歴史的使命を終へましたね。小沢の民主代

表選立候補を機に、政界再編が行はれ、まともな保守政党が出来れば良いのですが、果

たしてさう上手く事が運ぶでせうか。  

 

2010/08/28 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>さう云ふ馬鹿が大勢居た為に、野党に転落したのだと云ふ事が未だに分らないんです

かねえ、自民党は。 

 
はい。悪いことにその自民党も保守よりリベラル系が多いときています。ですから政党の

組み合わせの再編だけでは駄目で、保守系が一つにまとめる再編でないと意味がありま

せん。 

 
＞まともな保守政党が出来れば良いのですが、果たしてさう上手く事が運ぶでせうか。 

 
前回、無念にも落選した保守系議員を復活させる意味でもはやく解散総選挙を望みたい

ですね。 

 

2010/08/28 18:27Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん今晩は、 

 
仕事の終わりに、産経新聞ネットを見ました。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100828/plc1008280701006-n1.
htm 
 
御覧になりましたか？もし未だであれば是非ご一読下さい。  

2010/08/28 18:30

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、失礼しました、第一項目を読まないで書き入れてしまいました。

同じ思いをシェアー出来嬉しいです。   

2010/08/28 18:53Commented by 素浪人 さん 

現代日本人の、最大の欠点、若しくは恥ずべき点は、同じ日本人の苦しみを我が事に置

き換えて想像することを、全くしないことだ。 

 
例をあげれば、拉致問題などは、その最たるものだろう。普通の国の国民だったら、怒り

狂い、軍事作戦を行ってでも救出せよ、との世論が沸き起こるに違いない。 

 
この国の、拉致への反応の低調さは何だ？それだけで、今の日本人が劣化していること

が見て取れる。『日本は憲法９条があるから…』などと寝言を言ってるやつは、同じ目に合

ってみろ！と言いたい。手前の親・兄弟・子供が誘拐された時のことを、どうして想像出来

ない？こんな連中ばかりだから、朝鮮学校の問題でも、推して知るべし、であろう。  

 

2010/08/28 20:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>第一項目を読まないで書き入れてしまいました。同じ思いをシェアー出来嬉しいです。 
 
いえいえ。これは是非動画で見てみたいですね。決定版でしょう、内容も理想的です(^
^)。  

 

2010/08/28 20:55Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんばんは。  
 
>普通の国の国民だったら、怒り狂い、軍事作戦を行ってでも救出せよ、との世論が沸き

起こるに違いない。 

 
御意！。これは個別的自衛権の範囲だから憲法にも違反しませんし、要はやる気がない

だけですよ。 

 
何も特殊部隊がドンパチせよというのでなく、決定的に重要な人物を一人確保すればよろ

しい。あとは交換条件ですよ。 

 
>こんな連中ばかりだから、朝鮮学校の問題でも、推して知るべし、であろう。 
 
本当に日本人は怒りを忘れて何をされても黙ってされるがママですね。在特会の人気が

出たのも判る気がします。 

 

2010/09/04 11:07Commented by ～こめんとするあほぅ♪です さん 

朝鮮高校ばかり取り上げているが、 

 
中華学園は取りあげないのかい？ 

 
中国系と台湾系があるよ。 

 
インターナショナルスクールもあるでぇ  

 

2010/09/04 11:32Commented by 花うさぎ さん 

To ～こめんとするあほうです♪さん  
 
>中華学園は取りあげないのかい？ 
 
無償化の対象になってますか？  
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